



EDUCACIÓN ■ TITULACIONES

Ruipérez cree que es necesario 'racionalizar' los grados que se imparten en la Universidad

■ El rector dice que los títulos "no se pueden expandir ilimitadamente"

EFE

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, subrayó ayer en Ávila la necesidad de "racionalizar" los grados que se imparten en la institución académica en función de las "posibilidades materiales y de personal existentes en estos momentos económicamente difíciles".

Con la implantación de todos

los grados ya finalizada, el siguiente paso será el observar cuáles resultan más útiles y conseguir mejorarlos para afrontarlos en buenas condiciones, "teniendo en cuenta que con la situación económica actual no se pueden expandir ilimitadamente", señaló Hernández Ruipérez, consciente de que la actual coyuntura obliga a trabajar "con lo que ya existe y a redimensionar

algunas cosas y a hacer un esfuerzo de reestructuración de lo que tenemos", apostilló.

En cuanto a la petición para implantar nuevas titulaciones, Ruipérez reconoció que está abierto "un proceso de negociación" con la Junta, aunque afirmó que "dicho proceso no impide que se tomen decisiones respecto al próximo curso, como la aprobación de las titulaciones planteadas".